

Un accord pour respecter les résultats électoraux au Venezuela est proposé



Caracas, 18 novembre (RHC) Le Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) a plaidé aujourd'hui pour la signature d'un accord avec les factions d'opposition pour s'engager à reconnaître les résultats des élections du 21 novembre prochain.

Au cours de son programme habituel *Con el Mazo Dando*, diffusé par la chaîne Venezolana de Televisión, le premier vice-président du PSUV, Diosdado Cabello, a réitéré la disposition de la principale organisation politique du pays de signer un accord de ce type, et a insisté pour que l'opposition appuie la proposition.

"Nous les avons invités à signer un document et ils sont devenus fous; nous sommes encore à temps et le PSUV est prêt à y souscrire pour reconnaître les résultats officiels annoncés par le Conseil national électoral le 21 novembre", a déclaré le dirigeant socialiste.

Diosdado Cabello qui est également député à l'Assemblée nationale (Parlement) a fait référence à l'affrontement qui a eu lieu dans l'État de Bolivar entre l'équipe du candidat de l'opposition Raúl Yusef et celle du candidat du gouvernement Américo de Grazia, en présence d'observateurs de l'Union européenne.

À cet égard, Cabello a attribué ce fait à la fragmentation au sein de l'opposition, due à la lutte pour le pouvoir entre divers facteurs de l'extrême droite.

Il s'est également interrogé sur les déclarations de la cheffe de la délégation d'observateurs de l'UE, Isabel Santos, qui a qualifié l'événement d'incident, propre aux événements électoraux, en raison de la polarisation du pays.

"C'est une opinion partielle, (...) la polarisation au Venezuela est autre chose, c'est un problème interne de l'opposition lié aux ambitions des groupes de pouvoir" a déclaré le dirigeant socialiste.

Plus de 21 millions de Vénézuéliens se rendront aux urnes le 21 novembre pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires de la nation sud-américaine, ainsi que les membres des assemblées législatives régionales et des conseils municipaux.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277461-un-accord-pour-respecter-les-resultats-electoraux-au-venezuela-est-propose>



Radio Habana Cuba